

## Whip Off Contest Lenzerheide 2025

Der Publikumsmagnet ist zurück! Am Samstag, 20. September 2025, nach den Downhill Weltcup Finals wird auf der Jumpline der spektakulärste Whip und beste Trick gekrönt. Die Anmeldung ist für alle Biker:innen möglich. Gekürt werden «Best Trick», «Best Whip» und «Send it Sister». Pro Wertung wartet ein Preisgeld von je CHF 850.-.

### Zeitplan

#### **Whip Off Contest, Samstag, 20. September 2025**

15.30 bis 17.00 Uhr	Startnummernausgabe und Nachmeldung beim Bike Kingdom Zelt neben dem Sprung (bei Jump Line)
16:00 bis 17:00 Uhr	freies Training
17:00 Uhr	Riders Briefing
17.15 bis 18.00 Uhr	Whip Off Qualifikation - 45-minütige Jam-Session
18:00 Uhr	Whip Off Final (2 runs, better counts)

### Anmeldung

Bitte melde dich im Vorfeld online für den Whip Off Contest an, damit wir alles vorbereiten können und dich über allfällige Änderungen im Programm informieren können. Eine kurzfristige Anmeldung vor Ort ist möglich, wenn noch Startplätze verfügbar sind. Die Teilnahme am Whip Off ist CHF 10.00, diese werden vor Ort bei der Startnummernausgabe eingezogen (Cash, Twint oder Karte).

### Generelle Regeln

- Die Teilnehmer:innen müssen am Tag der Veranstaltung 13 Jahre alt sein. Teilnehmer:innen unter 18 Jahren müssen eine unterschriebene Einverständniserklärung der Eltern beziehungsweise des Erziehungsberechtigten zum Event mitbringen, welche eine Teilnahme am Event erlaubt.
- Es gilt sich an die Vorgaben des Contest Managers und Starters zu halten.
- Der Contest Manager ist autorisiert, Fahrer:innen die Teilnahme am Event aus Sicherheitsgründen zu verweigern. Dem Contest Manager nicht bekannte Fahrer:innen müssen ihre Skills zuerst auf dem kleinen Sprung zeigen.
- Um an Whip Off teilzunehmen, ist keine Verbandslizenz notwendig.
- Fahrer:innen müssen eine international gültige Haftpflicht- und Unfallversicherung besitzen. Fahrer:innen ausserhalb der Schweiz müssen diese bei der Startnummernausgabe vorweisen.
- Fahrer:innen starten den Contest nüchtern und in gesundheitlich einwandfreiem Zustand.
- Drogen- und Alkoholkonsum sind während Training und Contest strikt untersagt.
- Das Bike und die Ausrüstung der Fahrer:innen sind in tadellosem Zustand. Fahrer:innen sind für ihre Ausrüstung selber verantwortlich.
- Während dem Contest gilt ausnahmslos Helmtragepflicht. Das Tragen eines Integralhelms und weiteren Protektoren wird empfohlen.
- Nur registrierte Fahrer:innen mit einer Whip Off Startkleber dürfen den Sprung fahren.

### Preisgeld

Gewinner der "Best Whip" Wertung:	CHF	850.-
Gewinner der "Best Trick" Wertung:	CHF	850.-
Gewinner der «Badass Women» Wertung:	CHF	850.-

Bei den Herren müssen mind. 10 Fahrer starten, damit das Preisgeld ausbezahlt wird.

Bei den Frauen müssen mind. 5 Fahrerinnen starten, damit das Preisgeld ausbezahlt wird.

## Verein Bike Weltcup Lenzerheide

c/o Lenzerheide Marketing und Support AG  
Voia Principala 80, 7078 Lenzerheide

T. +41 81 385 57 11

mtbworldcup@lenzerheide.swiss



## Wettkampfformat

### Training

Fahrer:innen können sich von 16:00 bis 17:00 Uhr auf dem Sprung einfahren.

### Qualifikation: 45-minütige Jam-Session

Während 45 Minuten haben die Fahrer die Möglichkeit die Jury zu überzeugen, denn nur die besten 16 Fahrer und 8 besten Fahrerinnen schaffen den Einzug ins Final. Die Fahrer:innen entscheiden selber, wie oft sie den Sprung in der Qualifikation springen wollen. Die Fahrer:innen können sich mit Whips oder Tricks für das Final qualifizieren. Die Jury verteilt während und nach der Qualifikation die Startkleber für

### Final: Best 16 Men and 5-8 best women

- Die besten 16 Fahrer und 8 besten Fahrerinnen treten im Final an.
- Jede:r Fahrer:in hat zwei Sprünge im Super Final, der bessere zählt. Der Contest Manager kann aufgrund von externen unfairen Einflussfaktoren (Publikum, Tiere, etc.) einen Re-Run erlauben.
- Die Fahrer:innen geben im Super Final vor dem Lauf jeweils an, für welche Wertung der Sprung zählen soll «Best Trick» oder «Best Whip», dies wird mit einem grossen Board von der Startrampe mitgeteilt.
- Jedes Jury-Mitglied bewerte den Sprung von 1-10, wobei die Summe die Punktzahl für das Ranking entspricht. Ein Leaderboard zeigt das aktuelle Ranking jeweils an.
- Startreihenfolge: Gestartet wird im ersten Run anhand der Startnummern. Im zweiten Run wird anhand des umgekehrten Rankings gestartet.
- I Falls zwei Fahrer:innen die exakt gleiche Höchstpunktzahl erreichen, absolvieren sie einen Re-Run, der als Super Final gewertet wird. Der bessere Run gewinnt. Ein Re-Run entfällt, wenn beide Fahrer:innen einvernehmlich beschließen, das Preisgeld zu teilen.

### Bewertung

- **Best Whip:** Einzelwertung des massivsten Whips über den grossen Sprung durch Jury (Style, Weite, Ausdehnung des Whips, Rückkehr aus dem Whip)
- **Best Trick:** Einzelwertung des besten Tricks über den grossen Sprung durch Jury (Schwierigkeit, Style, Weite und Landung)
- **Send it Sister:** Einzelwertung der Frauen Kategorie, gewertet werden die besten Tricks und massivsten Whips über den grossen Sprung durch Jury

## Tickets für die Downhill Finals

Ab 14:45 Uhr kommst du und eine Begleitung kostenlos auf das Eventgelände des UCI Mountain Bike Weltcups. Es werden keine kostenlosen Tickets für den UCI Mountain Bike World Series abgegeben. Falls du die Downhill Rennen vorher besuchen möchtest, kannst du dein Ticket online oder an der Tageskasse vor Ort kaufen. Das Eventgelände ist ab ca. 16:00 Uhr kostenlos, somit können dich deine Freunde auch ohne Ticket supporten.

## Bildrecht

Die Teilnehmer:innen sind einverstanden, dass während dem Training, der Qualifikation und im Final Bilder und Filmmaterial produziert wird. Die Bild- und Filmrechte gehören dem Veranstalter. Bild- und Filmmaterial darf für Werbezwecke von eigenen Veranstaltungen verwendet werden.

## Datenschutz

Der Whip Off Contest wird in Zusammenarbeit mit dem Verein Bike Weltcup Lenzerheide und der Lenzerheide Marketing und Support AG organisiert. Deine Daten werden zwischen diesen beiden Parteien für die Organisation der Veranstaltung geteilt. Deine Kontaktdaten werden nur für die Teilnahme des Whip Offs und nicht für Marketingzwecke verwendet.

## Whip Off Contest Lenzerheide 2025

The crowd puller is back! The most spectacular whip will be crowned on the big jump. Registration is open to all bikers. Registration is possible directly on site after the downhill race. Best Trick, Best Whip and “Badass Women” will be awarded. Per discipline a prize money of CHF 850.00 will be distributed.

### Schedule

#### **Whip Off Contest, Saturday, 20th of September 2025**

3:30 to 5 pm	Accreditation and late registration at the Whip Off Arena at the Bike Kingdom tent beside the Whip Off jump (jump line next to the XCO tech zone)
4 to 5 pm	free training
5 pm	Riders Briefing
5.15 to 6 pm	Whip Off – Super Qualification (45-min Jam-Session)
6 pm	Whip Off – Super Final (2 runs, best counts)

### Registration

Please register in advanced online for the Whip Off Contest, that we can prepare everything and could inform you about changes in the programme due to weather issues or delay in DHI race. A late registration at the venue is possible, if there are available starting bibs. The starting fee is CHF 10.00 and will be charged at the accreditation (cash, Twint or credit card).

### General rules

- Riders must be 13 years of age on the date of the competition in order to compete. Participating riders under the age of 18 must have a signed waiver form by a parent or guardian allowing them to participate in the event.
- You have to follow the instruction of the Contest Manager and the starter.
- Due to security reason, the Contest Manager is authorised to tell riders to ride first the small jump to check the skills. Only with his allowance, they can ride the big jump.
- There is no federation license requirement to enter the Whip Off Contest.
- Riders are obliged to have an international valid accident and liability insurance. Riders from outside Switzerland has to show the insurance.
- Drugs and alcohol during the training and contest is strictly prohibited.
- The rider’s bike and equipment are well maintained.
- On contest infrastructures wearing a helmet is mandatory.
- Only registered riders with a Whip Off starting bib are allowed to ride the jumps.

### Prize Money

Winner of the “Best Trick”:	CHF	850.-
Winner of the “Best Show”:	CHF	850.-
Winner of “Fan’s Favourite”:	CHF	850.-

A minimum of 10 male riders have to compete that the prize money will be distributed.

A minimum of 5 female riders have to compete that the prize money will be distributed.



## Competition format

### Training / Warm-Up

Each qualifier has the possibility to use the ground for a training session from 4 to 5 pm.

### Qualification: 45-min Jam-Session

Within 45 minutes all qualifiers have the chance to convince the jury that they belong to the best 16 riders. The jury will select the best 16 men and 8 best women for the Whip Off final. Each rider decides by himself how many times he will ride the course during the 60-min Jam Session. The riders can qualify with a Whip or best tricks for the final. The Jury will distribute the sticker for the Whip Off finals during or after the qualification. Riders will see their name at the ranking board, if they are qualified.

### Super Final: Best 16 Men and 5-8 best women

- The top 16 men and top 8 women advance to the Final.
- Each rider has two jumps in the Super Final, the better one counts. The Contest Manager may allow a re-run in case of unfair external influence (crowd, animals, etc.).
- Before each run in the Super Final, riders must announce whether the jump will count for "Best Trick" or "Best Whip." This is communicated with a large board at the start ramp.
- Each judge scores the jump from 1–10, and the total determines the rider's ranking. A leader board shows the actual standings.
- Start order: The first run follows the start numbers. The second run starts in reverse order of the rankings.
- In case that two riders achieve the highest score together (exact same points), the riders would have one re-run which will be judged as super final, better one will win. If both riders agree to share the prize money they can do so without a rerun.

### Kategorien

- **Best Whip:** evaluation of the best Whips on the big jump by the jury -> individual award (style, length and sideway of whip)
- **Best Trick:** evaluation of the trick on the big jump by the jury -> individual award (riding level & style)
- **Send It Sister:** Judging of the best trick or the best whip over the big jump by the jury (individual score).

### Tickets for Downhill Finals

From 2:45 pm onwards, you and one companion will have free access to the UCI Mountain Bike World Cup event area. Please note that no free tickets are provided for the UCI Mountain Bike World Series. If you would like to attend the Downhill races beforehand, you can purchase your ticket online or at the box office on site. From around 4:00 pm, the event area will be open free of charge, so your friends can also support you without a ticket.

### Copy rights

The participants accept that the organiser will take photos and produce video material of the training, qualification and final. All photo and film copyrights belong to the organiser. Pictures and film material might be used for advertising purposes of following events.

### Data

The Whip Off Contest is organised in collaboration between Lenzerheide Marketing and Support AG and us (Verein Bike Weltcup Lenzerheide). Your registration data will be shared with these two parties for the organisation of the event. The data will not be used for marketing issues by them.